QUÉ MARAVILLOSA ES LA PALABRA QUE DA LIBERTAD

2:4 La Luz

Versículo Bíblico: 1 Juan 1:9

Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad.

La Palabra

Proclamación: Si le confieso mis pecados a Dios, voy a tener la

limpieza y la luz que sólo el Señor puede dar.

La Verdad: Jesús dijo: "Yo soy la luz del mundo. El que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida."

Lección: (1) <u>De la Tiniebla a la Luz</u> – El escritor del himno famoso <Sublime Gracia> era un inglés llamado John Newton, quien escribió: "Sublime Gracia del Señor que un infeliz salvó; Fui ciego mas hoy miro yo, perdido y él me halló (...)" Newton era un hombre miserable, confesó que encontró a Dios cuando casi murió en una tormenta terrible

encontró a Dios cuando casi murió en una tormenta terrible en el mar. Su vida fue luego transformada increiblemente - de un traficante de esclavos endurecido a un siervo del Dios viviente. Sus últimos 43 años de vida se gastaron como un destacado erudito, maestro y predicador del evangelio de Jesucristo a muchos. Jesús dijo: "—Yo soy la luz del mundo. El que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida." Dios quiere que seamos como John Newton. Se ha propuesto que salgamos de la oscuridad de una vida de pecado, y volvamos a la luz maravillosa de Dios. (Hechos 26:18; Juan 8:12)

- (2) <u>Ser Hijos de la Luz</u> Aquellos que creen en Dios "son linaje escogido, real sacerdocio, nación santa" y han ganado la luz de la vida. En medio de una crisis terrible, la luz de la Palabra de Dios fue revelada al corazón de John Newton. Y él anunció en sus himnos las virtudes de aquel que lo llamó de las tinieblas a la luz. (1 Pedro 2:9)
- (3) <u>Mirar Sólo las Cosas Buenas</u> *Según la Biblia:* "Tu ojo es una lámpara que da luz a tu cuerpo. Cuando tu ojo es bueno, todo tu cuerpo está lleno de luz; pero cuando tu ojo es malo, tu cuerpo está lleno de oscuridad." *Si lo que ves no es de la santidad, esto puede hacerte perder la luz y caer en la oscuridad. Por lo tanto hay que tener cuidado con respecto a lo que vemos.* (Lucas 11:34)
- (4) Confesamos Nuestros Pecados a Dios Si un hombre no confesa sus pecados a Dios y recibe su limpieza, vivirá en la oscuridad. Su corazón va a sufrir. Es por eso que cada vez que hay maldad en su corazón, él debe confesarlo delante de Dios. Cuando John Newton confesó sus pecados a Dios, él se encontró con el perdón y la luz. "Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios". (Mateo 5:8)

Conclusión:

La vida de John Newton se convirtió en una luz para muchas personas, incluyendo a niños y jóvenes. Queremos ser como él – quien dejó las cosas de la oscuridad y se convirtió en hijo de la luz, recibiendo así las bendiciones y la guía de Dios.

<u>Oración/Invitación</u>: Oremos que las verdades de hoy sean escritas en nuestros corazones en el nombre del Señor Jesús.